



Le mensuel des écoles IBSA | IBSA Schools monthly

ZOOM

LA PEDAGOGIE IBSA

TEACHING AND LEARNING-THE IBSA WAY

IBSA forme ses élèves à affronter le monde dans 15 - 20 ans. Ils ne peuvent plus apprendre de la même façon que leurs parents et les parents de leurs parents.

Dans un monde qui bouge, notre objectif est de leur donner les fondamentaux pour devenir des citoyens capables de relever des défis personnels, académiques, sociaux et économiques. Et ce, quelque soit ce qui se présente à eux, partout dans le monde. D'où le choix de la pédagogie active.

Qu'est-ce que la pédagogie active ?

En pédagogie active, la forme est aussi importante que le contenu. Les élèves sont au cœur du processus d'apprentissage. Ils y sont donc activement engagés.

IBSA prepares its students to face the world in 15-20 years. The traditional approach to learning may have served us well in the past, but it is no longer sufficient for the ever-evolving needs of today's students.

In this fast-paced world, IBSA aims to equip students with skills that make them agile, adaptable learners and citizens capable of meeting personal, academic, social and economic challenges anywhere in the world. That's why we choose active learning.

What is active learning ?

Active learning is a classroom approach that focuses on how the students learn best, not just what they learn. This approach ensures that they are actively involved in the learning process.

A VOIR AUSSI DANS CE NUMÉRO...

IN THIS ISSUE

A LA UNE
LA PRÉ-RENTÉE
NEW SCHOOL YEAR INDUCTION

IBSA EVENTS

Vol n°2



1

LES SEMINAIRES DE FORMATION TRAINING SESSIONS

Avant la rentrée, les séminaires de collaboration pédagogiques adressés aux enseignants et membres de l'administration des écoles ont pour objectifs de :

1. Former les nouvelles recrues à la culture et aux normes IBSA;
2. Aborder sereinement la nouvelle année;
3. Créer un effet de synergie autour de la vision commune.

Before the start of the school year, the collaborative training seminars, highly instructive for both teachers and school administrators, are designed to:

- Train new staff in IBSA culture and standards;
- Begin the academic year with confidence;
- Create synergy around a common vision.



Training session for Teachers at IBSA 2 Plateaux Primary
Formation des Enseignants à IBSA 2 Plateaux primaire

2

L'ACCUEIL DES NOUVEAUX PARENTS WELCOMING NEW PARENTS

Quelques jours avant la rentrée scolaire, les nouveaux parents sont initiés à la culture IBSA le temps d'une matinée dénommée "Accueil des nouveaux parents".

Cette présentation 360° du système IBSA est l'occasion pour les nouveaux parents de poser toutes leurs questions à l'administration.

A few days before the start of the new school year, new parents are introduced to the IBSA culture during a morning session called "Welcoming New Parents".

This presentation of the IBSA system is an opportunity for new parents to ask any questions they may have.



Accueil / Reception desk



Visite guidée / Guided Tour



Questions-réponses / Q&A Session

BREAKING NEWS



De gauche à droite sont assises Hania, Jemima et Keemaya
Seated from left to right are Hania, Jemima and Keemaya

NOS ROBOTICIENNES A LA TELE OUR ROBOTICS STUDENTS APPEARED ON TV

Retour sur le passage de nos brillantes roboticiennes de IBSA Secondary dans l'émission "Le chœur des femmes" sur canal+.

Hania, Jemima et Keemaya ont participé à de prestigieuses compétitions de robotique en Côte d'Ivoire, au Sénégal et aux Etats-Unis.

Invitées de ce talk-show 100% féminin ce 4 septembre, nous retenons de leur passage que la robotique c'est l'avenir et c'est à la portée de tous. A IBSA, nous l'avons bien compris.

A look back at the appearance of our brilliant IBSA Secondary roboticists on the Canal+ programme Le Chœur de Femmes.

Hania, Jemima and Keemaya took part in prestigious robotics competitions in Côte d'Ivoire, Senegal and the United States.

As guests on this 100% female talk show on 4 September, their message is that robotics is the future, and it's within everyone's reach. At IBSA, we understood that !



IBSA EVENTS

La rentrée scolaire | First day of school

Premier jour d'école, également jour d'intégration pour l'ensemble des élèves. First day of school and day of integration for all our students.

Nos professionnels de l'éducation veillent en toute bienveillance au bon déroulement de la journée. Our education experts are on hand to make sure the day runs smoothly.

Pre- K : **13 Sept. 2023**

Maternelle/Kindergarten (K1 - K3) : **6 Sept. 2023**

Primaire/Primary school (Grade 1- 5): **5 Sept. 2023**

Secondaire /Secondary school (Grade 6-12) : **4 Sept. 2023**

AGENDA

Seminaire de rentrée parents-Enseignants Parents -Teachers Workshop

Journée dédiée aux parents et animée par les enseignants. Découvrez le détail dans notre prochain numéro. 😎

It's a day for all parents, led by teachers. More details to come in the next issue. 😎

PreK-Maternelle- Primaire (Prek-Grade 5): **23 Sept.**
Secondaire | IBSA Secondary : Grade 6-12: **30 Sept.**

Test du MAP- Evaluations de base MAP Growth -Base line test

Le test de baseline (diagnostic) sert de boussole à l'équipe éducative, qui avec des données précises et exploitables peut élaborer des stratégies d'enseignement individuelles.

The baseline test is used as a diagnostic, providing teachers with accurate, actionable evidence to help inform personalised instructional strategies.

Grade 1 - Grade 12: **25-29 Sept. 2023**



IBSA



EXCELLENTE ANNÉE SCOLAIRE 2023-2024

WE WISH YOU A BRIGHT 2023-2024 SCHOOL YEAR

Suivez-nous /Follow us



marketing@ibsa.africa

+ 225 07 59 60 14 80